# 南っ子だより会

### 三国南小学校

第 25 号

令和4年1月12日発行

# 2022年 あけまして おめでとうございます



いよいよ、新しい年、そして3学期が始まりました。初日は、あいにく小雨が降っていましたが、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。とてもうれしいです。また、今回の冬休みは18日間と長かったのですが、事故や病気、けがもなく過ごすことができ、ほっとしています。始業式は冬の寒さに加えて、新型コロナ感染症の拡大防止のため、各教室でモニターと放送を使って行いました。子どもたちには、短い3学期(1~5年生は50日、6年生は44日)を、1日1日健康に気をつけて大切に過ごしてほしいと伝えました。また、3学期は、新しい学年への準備の学期です。今の学年の学習のまとめをしっかりしてほしいです。特に5年生は、4月からは最高学年です。3学期は練習期間として送る会などでリーダーシップを発揮してほしいです。そして、6年生は卒業へのカウントダウンが始まります。中学校に向けた準備をしっかりするとともに、残り少ない南小学校での生活を悔いのないよう、できるだけたくさん素敵な思い出をつくってほしいです。各教室では、冬休みのことを話したり、書き初めや冬休みの宿題を集めたりしました。また、給食には新春にふさわしく「紅白雑煮」が出ました。







## 1人1人が、今年の目標を絵馬に書きました



始業式の後、各教室で全員が絵馬を書きました。絵馬には、今年の目標を願いを込めて書きました。「漢字をしっかり覚えます」など、勉強の目標を書く子、「野球で試合に勝ちます」など、スポ少や習い事の目標を書く子、「誰にでも平等にやさしくします」と書く子もいました。6年生は、中学校のことを書いていた子が多かった







です。「部活動を頑張ります」や、「みんなで力を合わせていいクラスにします」といった目標がありました。全校の総馬は、職員室前の廊下にるす予定をしています。

#### 生活指導担当からのおはなし

生徒指導担当の先生から新学期にあたり、4つのお 話がありました。

- ①生活のリズムが大切・・早寝、早起き、朝ご飯。
- ②挨拶ときまりを守ること・・廊下の右側を歩くことなどしっかり守って。
- ③3学期はまとめの学期・・・学習を計画的にしっかりと。
- ④<mark>安全な登下校・・・これからは</mark>雪も 心配。交通安全に気をつけて。



全国的にも福井県でも新型コロナの感染が急拡大しています。体調管理をしっかりして、これまで以上の感染症対策の徹底をお願いします。





児童玄関のビオラが花を咲

かせて学ューリ強しまで、かせてい校ューリックをある。

